

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan yang Maha Esa yang telah melimpahkan berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Matematik Siswa Kelas VIII SMP Negeri 6 Medan” ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran - saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd, Bapak Drs. Wingston Leonard Sihombing, M.Pd dan Ibu Dra. Lucy Karyati Basar, M.Si selaku dosen narasumber yang telah memberikan kritik serta saran dalam pembuatan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik, kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Ariffudin, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 6 Medan, dan Ibu Masriani Hutasuhut selaku guru mata pelajaran di Sekolah SMP Negeri 6 Medan yang telah membantu selama penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada yang terkasih Ayahanda Ramlan Panjaitan dan Ibunda Resmauli Siagian yang setia berdoa dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya hingga penulis bisa memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika. Buat saudara/i ku Chandra Panjaitan, Irwanto Panjaitan, Mawar Kristiani Panjaitan, dan Yuli Melati

Panjaitan terima kasih atas jasa, doa, dan semangat juga selalu menemani dalam situasi apapun.

Terima kasih juga untuk Crackers terkasih (Mimi Silvianti, Fitri Mustika Arnis, Siti Nurzannah, Wulandari, Hermanto), Kanura Marekhan, Tia Mairani Maria Silalahi, rekan seperjuangan di Kelas Matematika Reguler B 2012, sahabat PPLT SMK Negeri 1 Sei Rampah yang telah memberikan semangat dan motivasi selama kuliah hingga penyelesaian skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasana ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2017

Penulis,

Irawati

NIM. 4123111033